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Top 11 Erklärung des Bürgermeisters

Der Bürgermeister Herr Storrer erklärt, dass es für ihn an der Zeit sei eine Erklärung 
abzugeben. 
Auf Grund seines Gesundheitszustandes wird er sein Bürgermeisteramt zum 
31.12.2021 aufgeben.

Er hat in den letzten zwei Jahren zwei Chemotherapien und zwei Tablettenkuren 
durchlebt. Die Ärzte sagen zwar, dass der Tumor nicht mehr wächst, aber trotzdem 
noch tätig ist.
Seit 14 Tagen befindet er sich nun zu einer Therapiebehandlung an der Uni Rostock. 
Zweimal war er bereits da und ab dem 20.12.2021 wird er erneut für drei oder vier 
Tage ins Krankenhaus gehen. Dieses wiederholt sich dann noch sechsmal.

Als kurzes Fazit berichtet er, dass er seit 1990 Stadtvertreter in der Stadt Usedom ist, 
davon seit 1994 für die UBL. In diesem Zusammenhang dankt er Frau Kaspereit per-
sönlich für die Vertrauensvolle Zusammenarbeit in der ganzen Zeit, mit vielen Höhen 
und Tiefen. 

Am Abend des 02. Mai 2005 also vor 16,5 Jahren wurde er, als Ablöser für Frau Zeng, 
durch die Stadtvertretung, hier in der Sporthalle zum Bürgermeister gewählt. Nach-
einer Volljuristin Bürgermeister zu werden, war nicht immer leicht! Die folgenden 
Wahlen waren alle öffentlich, mit der Unterstützung der UBL und der CDU konnte er 
sich dann jeweils mit der zweidrittel Mehrheit aller Stimmen als Bürgermeister durch-
setzen. 

Auch wenn es eigentlich altersmäßig höchste Zeit wurde in den Ruhestand zu gehen, 
es hat bei allen Höhen und Tiefen, besonders jetzt mit der verjüngten UBL-Mannschaft 
doch noch Spaß gemacht.
Wie viele Stunden ich im Rathaus verbracht habe, rechne er einmal, wenn er viel Zeit 
habe. 

Er bedankt sich herzlich bei allen Mitgliedern der UBL-/CDU-Fraktion für die Zusam-
menarbeit und natürlich auch bei allen Stadtvertretern. 

Nicht mit Groll oder bösartig möchte er betonen, dass die Bürger und Einwohner in 
Usedom auch in den Jahren bis 1989 fleißig, strebsam und herzlich miteinander um-
gegangen, gearbeitet und gelebt haben. Das sollte die zukünftige Zusammenarbeit 
keiner verkennen.

Er dankt allen Anwesenden und erklärt, dass am 31.12.2021 Schluss ist. 


